

La solidarité triomphe!

Malgré la forte répression policière de lundi, deux marches serpentine ont eu lieu hier, l'une à 10h00 et l'autre à 13h30. Plus de 500 se sont retrouvées dans les rues de Montréal, tandis que la seconde en rassemblait environ 400.

Les 342 arrestations de lundi et celles de mardi, nous démontrent clairement que le pouvoir des institutions supranationales (OMC, FMI, BM, G8, G20, etc.) utilisent toujours autant de répression pour étouffer la dissidence et ce, peu importe à quel endroit se déroulent les mobilisations à travers le monde.

Au niveau légal, nous déplorons la stratégie policière qui consiste à déposer des accusations d'attroupement illégal, une accusation qui ne permet pas le recours à l'aide juridique. Ceci prouve une fois de plus que les forces répressives sont prêtes à tout pour criminaliser la dissidence politique.

Mais nous désirons être clairs : toute cette répression policière ne fait que renforcer notre solidarité, nos convictions et notre désir de lutter pour que l'humanité puisse se libérer du joug du capitalisme, de ses institutions internationales illégitimes telle que l'OMC qui font passer les profits des multinationales avant la dignité humaine, ainsi que tous les problèmes que ce système cause aux communautés vivant sur notre planète.

Hier, encore une fois, la zone verte que nous avions choisie ensemble, loin du Centre Sheraton, plus précisément au Parc Lafontaine, a été visée par la répression policière. Sans



(Photo: rexyne, photo/Bernard Blainey)

A protester peacefully confronts the line of police protecting the perimeter established around the Sheraton Hotel. Un manifestant confronte pacifiquement la ligne de policier anti-émeute protégeant le périmètre de sécurité entourant l'hôtel Sheraton.

aucun motif valable, trois personnes ont été interpellées. L'une d'elles a été arrêtée et est toujours détenue sous l'incroyable prétexte de s'être trouvée dans un parc. Suite à sa récente participation à une action pour le droit au logement, un juge lui a imposé la condition aberrante de ne pouvoir se trouver dans un parc. Durant la manifestation de ce matin, une courrier à vélo, qui passait par hasard près d'un camion de la police, a été arrêtée, brutalisée puis relâchée par la suite au moment où les policiers se sont rendus compte de leur grossière erreur.

Nous réitérons notre ferme opposition à l'OMC et nous en réclamons le

démantèlement immédiat.

En page première du Journal de Montréal d'hier, il est écrit "Les voyous sont en ville". Nous désirons aviser humblement la rédaction de ce journal que leur omission d'ajouter "de l'OMC" entre "voyous" et "sont" pourrait être réparée par un simple avertissement dans leur prochaine édition. Nous sommes toujours d'avis que les millions de morts liés aux politiques destructrices de l'OMC sont l'œuvre de criminels en veston cravaté qui négocient le futur de l'humanité sans son consentement.

Soyez assurés de notre victoire inéluctable !!!
Visitez le site montreal.resist.ca

The WTO will crumble!

Despite Monday's excessive police repression, protesters held two more snake marches yesterday. More than 500 people attended the morning march, which took place at 10 a.m. A second march at 1:30 p.m. drew more than 400 activists.

Once again, Monday's 342 arrests have shown us clearly that the power structure of multilateral organizations, such as the WTO, the IMF, the World Bank, the G8 and G20, are using as much repression as ever to stifle any dissidence -- regardless of where these protests are taking place around the world.

From a legal standpoint, we deplore the police's strategy that accuses protesters of taking part in an illegal assembly. Such strategies render it impossible for protesters to seek legal aid, as this charge is not covered by the service. This strategy represents further proof that repressive forces

are prepared to use any and all means to criminalize political dissent.

It is clear, however, that police repression only reinforces our solidarity, our convictions, and our continued fight to dismantle capitalism and its illegitimate international institutions - such as the WTO - that place the profits of multinational companies ahead of respecting the well-being of most of the world's people. Like our solidarity movement, which stretches across the globe, the resistance of the Popular Mobilization Against the WTO recognizes the countless problems created by capitalism.

Yesterday, the Green Zone that we had announced as a safe haven located at Park Lafontaine - was once again targeted by the police. Three individuals were kidnapped and one man was arrested in the morning on the ridiculous pretext of being in a park. Following his participation in

an action for housing rights, a judge had imposed absurd conditions on him forbidding him to be in the park. During yesterday morning's march, a bike courier found cycling near a police van was arrested, brutalized, and then released once the police realized their grave mistake.

We reiterate our firm opposition to the WTO and we demand that it be dismantled immediately.

The front page story in yesterday's Le Journal de Montréal stated: "The hoodlums are back in town." In response, we'd like to remind the editorial desk of this newspaper that they may have inadvertently omitted the words "of the WTO," after the word "hoodlums." This simple omission could easily be stated and rectified in the next edition. As well, we remain of the opinion that while millions of innocent people have died as a direct result of destructive WTO policies, a few broken windows did not endanger any lives.

Rest assured of our inevitable victory! Visit www.montreal.resist.ca.

Événements Events

Wednesday -- mercredi

Anti-Capitalist Carnival

Continue the fight against the WTO! Bring your high spirits and social conscience for a final day of resistance at the new "Green Zone" in Park Lafontaine. Join other protesters for a series of workshops and enjoy a great food and music. Starting at 10 a.m.

Carnaval anticapitaliste

Continuons la lutte contre l'OMC! Venez avec votre bonne humeur et votre conscience sociale pour un dernier jour de résistance festive dans la zone verte du Parc Lafontaine. Joignez-vous aux militants dans les différents ateliers populaires qui seront offerts. Venez apprécier musique et nourriture. Le tout débute à 10h00.

Police kidnapping

"I'm Mary. I was down at the park, and I met these guys who were coming for the... I guess to hang out in the park, at the green zone. As we were talking suddenly three enormous beefcake guys came up, attacked the three guys that I was talking to, talked them, without saying a word.

As I was trying to intervene, asking them who they were, what they were doing, they shouted back that they were police. They hit me, and they threw one by one each guy into the van that was waiting on the side of the road. I didn't see it, but apparently there was someone with a radio headset in the driver's seat so they may have been police as they were claiming, they showed us their guns, and they didn't say anything more. They just jumped into the van and took off. It was done extremely violently. It wasn't even an attempt to make it look like an arrest it was simply an abduction..."

Enlèvement policier

"Je m'appelle Mary. J'étais au parc et j'ai rencontré ces gens qui venaient prendre ca cool dans le parc, la zone verte. Pendant que nous parlions, 3 bonzes énormes sont arrivés, ont attaqué les 3 gars à qui je parlais, les ont immobilisés, sans rien nous dire.

Quand j'ai tenté d'intervenir, en leur demandant qui ils étaient, ce qu'ils faisaient, ils m'ont crié qu'ils étaient des policiers. Ils m'ont frappée et ont lancé un par un les gars dans le camion qui attendait sur le bord de la route. Je ne l'ai pas vu, mais apparemment, il y avait quelqu'un avec un casque radio du côté conducteur, alors ils étaient peut-être des policiers. Ils nous ont montré leurs fusils et ils n'ont plus rien dit. Ils sont montés dans le camion et sont partis. Le tout a été fait très violemment. Ce n'était même pas une tentative d'avoir l'air d'une arrestation, c'était simplement un enlèvement..."

Be the media! – Soyez le média !

Participez à la couverture de la mobilisation! Visitez <http://quebec.indymedia.org> et publiez vos propres comptes rendus des événements! Participez in the Independent Media Convergence! Visit <http://quebec.indymedia.org>

and publish your own outlook on events. You can also dial the live IMC web-cast at <http://rock-the-wto-radio.org> and call in to give your updates at 514.844.3207. Écoutez la radio CMI sur l'Internet à <http://rock-the-wto-radio.taktik.org> et appelez pour donner vos mises à jour des événements au 514.844.3207. Pour toutes informations sur les différentes activités de mobilisation visitez montreal.resist.ca. For information on the various mobilization